



泉中学校だより

校訓 **自主** **友情** **勤労**

令和6年9月3日
小田原市立泉中学校
学校だより NO.6



パリ五輪から学んだこと



この夏休みの大きなニュースといえば、やはり「パリオリンピックの開催」ではないでしょうか。日本のメダル数、金 20、銀 12、銅 13 は、国外開催のオリンピックでは過去最高だそうです。皆さんはどの場面が印象に残っていますか？卓球の混合ダブルス、金が中国、銀が北朝鮮、銅が韓国となったときに表彰式で3ペアと一緒に記念写真を撮った場面、柔道、阿部一二三選手が妹の分までと頑張って金メダルを取った場面など、改めて勝ち負けを超えた先のスポーツ素晴らしさを感じました。

一方で残念な話題もありました。SNSによる選手に対する誹謗中傷です。例えば、女子柔道で期待されていた阿部うた選手が2回戦でまさかの負けを喫した後、心を傷つける投稿がたくさんありました。選手への誹謗中傷、オリンピック全体で8500件だそうです。自らの感情のはけ口を不特定多数が見ることのできるSNSに投稿するなんて・・・。

泉中学校ではどうでしょうか？残念ながら時々SNSへの書き込みが原因となったトラブルがあったという報告を聞くことがあります。とても残念です。相手が気に食わないからって変な噂を流すとかSNSに悪口みたいなことを投稿するなんて、ダメです。泉中学校では、「禁止」です。

さあ、泉中再スタートです。学校生活での3つの言葉「笑顔・学習・挑戦」、その第1が「笑顔」です。自分だけでなく、周りも笑顔になれる学校って、どんな学校なんだろう。そのためにお互いがどんなことに気を付けて生活していけばいいのだろうか。改めて考えましようね。

自然災害に注意

8月8日発表の南海トラフ地震臨時情報、9日の県西部震度5弱の地震、30日前後の台風10号による大雨、7月から続く猛暑など、この夏は自然の怖さを感じるが多かったと思います。学校では明日、地震・津波を想定した避難訓練を実施し、改めて生徒への指導も行います。各家庭におかれましても、いざという時の身の安全確保や避難の方法などについては是非家族で話をお願いします。



中体連等大会の表彰（主に個人戦）

入賞したか否かに関係なく、みんな輝いていたよ！

- ・テニス部男子 県西大会個人戦 優勝
3-2●●●●●●3-4●●●●●●ペア
- ・テニス部女子 県西大会個人戦 準優勝
3-3●●●●●●3-4●●●●●●ペア
- ・テニス部女子 YONEX 杯県大会 団体優勝
- ・卓球部女子 県西大会個人戦 第3位
3-3●●●●●●
- ・水泳 県西大会
男子 100m平泳ぎ 準優勝
50m自由形 優勝 3-1●●●●●●
- 女子 400m自由形 優勝
200mバタフライ 優勝 3-4●●●●●●
- 女子 400m個人メドレー 準優勝
100m自由形 優勝 3-3●●●●●●
- ・水泳 県大会
女子 400m自由形 第5位 3-4●●●●●●
- 女子 400m個人メドレー 第6位
3-3●●●●●●
- ・体操 県大会
男子個人総合 第4位・種目別ゆか 第3位
種目別あん馬 第3位・種目別鉄棒 第5位
1-1●●●●●●

◆3年生 校長面接◆

9月上旬より、3年生との校長面接を順次行っていきます。中学校3年間の振り返りや進路希望について聞く予定です。3年生のみんな、よろしくお願ひします。